

Les Échos des Balladins

Spécial Édition

SAINT-PAUL-LE-JEUNE



PAYS des VANS
EN CÉVENNES
COMMUNAUTÉ DE COMMUNES

UN PRINTEMPS TRÈS ANIMÉ AU CENTRE DE LOISIRS DE LA COMMUNAUTÉ DE COMMUNES LES BALLADINS !

L'équipe pédagogique "Les Balladins", toujours fidèle à sa mission d'offrir des moments inoubliables aux enfants, a encore une fois marqué les vacances de printemps par une programmation riche en aventures et en découvertes. Situé dans un cadre propice à l'épanouissement des jeunes, le centre propose des activités variées mêlant jeux, initiations et convivialité.

Des journées pour rapprocher les générations

Dans le cadre de notre projet intergénérationnel, nous avons organisé une après-midi conviviale autour d'une session de bowling avec les résidents de la maison de retraite de Notre-Dame de Lablachère. La salle d'activités a été transformée en piste de jeu, permettant à enfants et seniors de partager des moments de rires, de jeu et de complicité. Ce temps fort a favorisé l'échange et la coopération entre générations. Pour clôturer les vacances, nous avons également accueilli les enfants du centre de loisirs de Revivre (7-11 ans), venus passer la journée avec nous à travers diverses animations, danses, repas et fous rires, renforçant encore l'esprit de partage et de lien social.



"Petites mains, grandes maquettes"

Pendant plusieurs journées riches en découvertes, les enfants de 3 à 12 ans ont participé à un atelier de création de maquettes autour de la nature, animé par "Meuble et Autrement". Ce projet a été mené en collaboration avec le Parc naturel régional des Monts d'Ardèche. Ensemble, ils ont reproduit des coins clés de notre environnement naturel : la forêt, la rivière, la ripisylve, la prairie et le potager. À travers cette activité manuelle et collaborative, les enfants ont été sensibilisés à la beauté de la nature, mais aussi aux effets néfastes de la pollution et à l'impact de certains produits sur les écosystèmes. Un moment à la fois ludique et éducatif, qui a permis aux plus jeunes de comprendre l'importance de préserver leur environnement tout en développant leur créativité.



"À la découverte des écosystèmes : une immersion nature"

Lors de journées de découverte en pleine nature, les enfants de 3 à 12 ans ont exploré différents milieux naturels, entre balades guidées à Saint-Paul-le-Jeune avec Claire de "Sentiers de Vie" pour les plus jeunes, et sorties au Bois d'Abeau pour les plus grands. Ce projet s'inscrivait dans une démarche menée en partenariat avec le Parc naturel régional des Monts d'Ardèche. Ces expériences immersives ont éveillé leur curiosité, enrichi leurs connaissances sur les écosystèmes, et inspiré la création de maquettes représentant cinq environnements : forêt, rivière, ripisylve, prairie et potager.



Découverte de la ferme de Lussas

Les enfants de 3 à 5 ans ont passé une journée enrichissante au parc animalier de Lussas, où ils ont découvert une variété d'animaux dans un cadre sécurisé. Accompagnés d'animaliers, ils ont observé de près des animaux comme des poules, des lapins, des chèvres, des cochons, etc. Ils ont participé à des activités interactives, telles que nourrir les animaux et apprendre sur leurs comportements et leur environnement. Cette sortie a permis d'éveiller leur curiosité et de renforcer leur respect des animaux tout en découvrant la faune locale de manière ludique et éducative.

